

Editorial¹

Estimados lectores, como miembro del Comité Editorial, es un honor para mí presentarles el primer número de nuestra nueva revista científica, “Cuadernos de Investigación” (RCCI). Esta revista, fruto del trabajo liderado por la Dirección de Posgrado de la Universidad Adventista de Chile, en la persona del Dr. Alixon Reyes, tiene como objetivo fomentar el avance del conocimiento multidisciplinario a través de la publicación de trabajos de investigación de alta calidad y rigurosidad científica. Como Comité Editorial, se ha decidido que sea de acceso abierto, con publicación continua y cuyas contribuciones provengan de la comunidad científica nacional e internacional. Es por eso que estamos muy emocionados de presentar este número y esperamos sinceramente que sea la primicia de muchos más.

Aprovecho este espacio para dar las gracias a los otros miembros del Comité, quienes tan generosamente han brindado su tiempo y experiencia para hacer realidad este proyecto. Ningún detalle, grande o pequeño, ha pasado desapercibido. Su profesionalismo y atención al detalle han hecho que este número sea una realidad que ya cuenta con su propia página web, su ISSN@ por parte de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID, Chile) y su desarrollo en la última versión del *Open Journal System*. Esperamos en corto plazo, además, contar con el ORCID correspondiente. A decir verdad, “Cuadernos de Investigación” ha nacido bajo buenos auspicios y con una gran proyección. Prueba de ello es su reciente incorporación al Portal de Revistas Académicas Chilenas, elaborado por la Universidad de Chile, sin contar con un número publicado, aún. Este portal proporciona acceso abierto a más de 300 publicaciones editadas por más de 73 instituciones -universidades, sociedades científicas, organismos gubernamentales y ONGs- a través de su plataforma.

También agradezco a todos nuestros autores y revisores por su arduo trabajo en la presentación y revisión de los artículos presentados en este número. Estamos muy satisfechos de poderlos ofrecer a nuestros lectores, esperando sinceramente que sean de su interés y que contribuyan a acrecentar el acervo cultural, científico y tecnológico en nuestro medio.

Finalmente, no puedo sino alabar a Aquel que ha hecho posible la realización de este proyecto a través de la visión de un amigo y colega cuyo compromiso con Dios y su obra lo hacen instrumento en Sus manos. Anhelamos que la ruta hacia la cual se encamina “Cuadernos de investigación” esté llena de éxito y de las bendiciones del Altísimo para los años venideros.

Marcela Jarpa-Parra
dirinvestigacion@unach.cl
Comité editorial RCCI

 <https://orcid.org/0000-0003-2104-7628>

¹ Documento bajo la licencia: [CC Reconocimiento-No Comercial-CompartirIgual 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/)



Cómo citar este documento:

Jarpa P., M. (2023). Editorial. *Revista Científica Cuadernos de Investigación*, 1, e2, 1-2.
<https://cuadernosdeinvestigacion.unach.cl/index.php/rcci/article/view/e5>



Escanee artículo